

La branche française du laboratoire P4 de wuhan

INAUGURATION DU LABORATOIRE P4 DE WUHAN PAR LES AUTORITÉS FRANÇAISES

cn.ambafrance.org/Voyage-officiel-du-Premier-Ministre-en-Chine-visite-du

M. Bernard CAZENEUVE, dans le cadre de son voyage officiel en Chine du 20 au 23 février 2017, s'est rendu à Wuhan le 23 février.

Il était accompagné d'une délégation dont faisaient partie Mme Marisol TOURAINE (Ministre des affaires sociales et de la Santé), M. Mathias FECKL (Secrétaire d'Etat au commerce extérieur), M. Yves LEVY (PDG de l'Inserm, président de l'alliance nationale pour les sciences de la vie et de la santé et co-président français du comité chargé du suivi de la mise en œuvre de l'accord intergouvernemental de coopération en matière de prévention et de lutte contre les maladies infectieuses de 2004) ainsi que M Hervé RAOUL (directeur du laboratoire P4 Jean Mérieux-Inserm de Lyon).





Yves Lévy, PDG de l'INSERM, présent à cette inauguration est le second mari d'**Agnès Busyn**.
https://fr.wikipedia.org/wiki/Yves_L%C3%A9vy

Le premier mari d'**Agnès Busyn** est Pierre-François Veil, le fils de Simone Veil ancienne ministre de la santé.
https://fr.wikipedia.org/wiki/Agn%C3%A8s_Busyn

Agnès Busyn, est ministre de la Santé au sein du premier et du second gouvernement Édouard Philippe.
Au tout début de l'épidémie en Chine, le 13 janvier 2020, elle fait classer vénéneux l'hydroxychloroquine en vente libre jusqu'à cette date.
<https://fr.wikipedia.org/wiki/Hydroxychloroquine>

VIDAL le 15 janvier 2020 : « *PLAQUENIL (hydroxychloroquine) : la prescription médicale devient obligatoire* » <https://www.vidal.fr/actualites/24163-plaquenil-hydroxychloroquine-la-prescription-medecale-devient-obligatoire.html>

L'arrêté du 13 janvier 2020 portant classement sur les listes des substances vénéneuses
NOR : SSAP2001007A

ELI : <https://www.legifrance.gouv.fr/eli/arrete/2020/1/13/SSAP2001007A/jo/texte>
[JORF n°0012 du 15 janvier 2020](https://www.legifrance.gouv.fr/eli/arrete/2020/1/13/SSAP2001007A/jo/texte)

Texte n° 13

<https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000041400024>

Marisol Touraine assistait à cette inauguration en tant que ministre de la Santé du gouvernement Cazeneuve.

Elle a été ministre de la santé pendant toute la [présidence de François Hollande](#) (2012-2017).

https://fr.wikipedia.org/wiki/Marisol_Touraine

Pendant cette période, elle était entourée de hauts fonctionnaires qui se sont retrouvés aux postes clés pendant la pandémie covid .

Ils sont accusés d'avoir participé à la suppression de lits d'hôpitaux ayant abouti à la saturation des hôpitaux ce qui a servi d'excuse pour nous priver de libertés :

Figure 4 - Lits installés en hospitalisation complète

Au 31 décembre	1998	2003	2016	2017	2018 (p)
Secteur public	313 315	308 013	250 104	246 395	243 326
Secteur privé	175 395	160 405	154 144	153 470	152 367
Total	488 710	468 418	404 248	399 865	395 693

p : données provisoires.
Champ : France métropolitaine pour 1998, France hors Mayotte pour 2003 et y c. Mayotte à partir de 2011 ; y c. service de santé des armées à partir de 2003.
Source : Drees, enquêtes SAE 1998 à 2018.

<https://www.insee.fr/fr/statistiques/4277748?sommaire=4318291>

Selon plusieurs sources, 7000 lits ont encore été supprimés pendant la pandémie de 2020 à 2021!

[https://odysee.com/@coronarnaque:f/Dr-Bernard-Kron---Les-chiffres-qu'on-vous-donne-sont-faux-!-Et-il-suffirait-d'ouvrir-des-lits-!-\(360p\):9](https://odysee.com/@coronarnaque:f/Dr-Bernard-Kron---Les-chiffres-qu'on-vous-donne-sont-faux-!-Et-il-suffirait-d'ouvrir-des-lits-!-(360p):9)

Dans cette entrevue le professeur Bernard Kron, auteur du livre « blouse blanche colère noire » dresse une liste de dogmatiques proches de Marisol Touraine qui ont des responsabilités dans la mortalité de français par défaut de soins :

-**Olivier Véran**, actuel ministre de la santé était rapporteur du comité de réforme du mode de financement des établissements de santé [38,39](#) nommé par Marisol Touraine

https://fr.wikipedia.org/wiki/Olivier_V%C3%A9ran

De port inutile il a fait passer le non-port du masque à 135 euros.

Le 23 mars 2020, il restreint l'usage de l'hydroxychloroquine en médecine de ville

<https://www.lequotidiendupharmacien.fr/archives/veran-interdit-la-prescription-dhydroxychloroquine-hors-amm-en-ville>

Il l'interdit ensuite au lendemain de la publication par The Lancet d'une étude discréditant l'HCQ. Cette dernière sera reconnue fautive quelques jours plus tard le 04 juin 2020 . Olivier Véran ne retire pas son interdiction.

https://www.lemonde.fr/sciences/article/2020/06/04/hydroxychloroquine-trois-auteurs-de-l-etude-du-lancet-se-retractent_6041803_1650684.html#

Quelques piqûres de rappel vidéos :

<https://odysee.com/@GiletteJaune:8/olivierveran-ou-l-histoire-d'un-jeune-m%C3%A9decin:e?>

-**Jérôme Salomon**, conseiller chargé de la sécurité sanitaire auprès de la ministre de la Santé, Marisol Touraine, de 2013 à 2015 est nommé par Agnès Busyn, en 2018, Directeur général de la Santé

https://fr.wikipedia.org/wiki/J%C3%A9r%C3%B4me_Salomon

Tous les soirs en mars et avril 2020, il terrorise les français à la télévision en tenant la comptabilité morbide du covid, falsifiée à sa demande :

En effet, il a demandé à la HAS, Haute Autorité de Santé, de permettre aux médecins établissant un certificat de décès de le classer « mort du covid-19 » sans avoir fait un test et même sans symptômes de la maladie

Avis du Haut Conseil de la Santé publique relatif à la prise en charge du corps d'un patient cas probable ou confirmé COVID- - 19 du 24 mars 2020 :

<https://www.hcsp.fr/explore.cgi/avisrapportsdomaine?clefr=786>

(lien du PDF à droite de la page)

Le point épidémiologique du covid de Santé Publique France indique que l'âge médian des personnes décédées du covid est similaire à l'espérance de vie, 85 ans, et que dans 65 % des cas les personnes décédées présentent d'autres pathologies pouvant être mortelles :

COVID19_FE_20210401_v2.pdf

Page: 41 / 68

Rechercher:

Point épidémiologique COVID-19 / Situation au 1^{er} avril 2021 / p. 41

► Mortalité issue de la certification électronique des décès

- Parmi les certificats de décès rédigés par voie électronique et transmis à Santé publique France depuis le 1^{er} mars 2020, 41 502 certificats contenaient une mention de COVID-19 parmi les causes médicales de décès renseignées (Tableau 10).
 - L'âge médian au décès était de 85 ans et 92,7% des personnes avaient 65 ans et plus.
 - Les hommes représentaient 55% de ces décès.
 - 55% de ces certificats de décès contenaient une mention d'infection au SARS-CoV-2 confirmée.
- Des comorbidités étaient renseignées pour 27 031 décès, soit 65% des certificats de décès présentant une mention de COVID-19. Une mention de pathologie cardiaque était indiquée pour 35% de ces décès et d'hypertension artérielle pour 22%.
- Sur l'ensemble des décès certifiés électroniquement, 2% des personnes décédées ne présentaient pas de comorbidité (ou pas de comorbidité renseignée) et étaient âgées de moins de 65 ans.

<https://www.santepubliquefrance.fr/maladies-et-traumatismes/maladies-et-infections-respiratoires/infection-a-coronavirus/documents/bulletin-national/covid-19-point-epidemiologique-du-1er-juillet-2021>

Une plainte contre certains de ces dirigeants français vient d'être déposée à la CPI avec demande d'ouverture d'enquête pour crime contre l'humanité, atteinte à la dignité humaine, servitude et génocide sous le numéro OTP-CR-271/21

La plainte :

<https://www.csape.international/>

STEPHANE BANCEL, du laboratoire P4 de Wuhan au VAXX ARN de ModeRNA

Extrait de wikipédia :

https://fr.wikipedia.org/wiki/St%C3%A9phane_Bancel

« Distinction

En 2009, il intègre la communauté des [Young Global Leaders](#) du [Forum économique mondial](#)¹⁰.

Carrière dans l'industrie pharmaceutique

Stéphane Bancel intègre le monde pharmaceutique dès 1995. Il devient directeur marketing et vente de la société française de [diagnostic médical BioMérieux](#) entre 1995 et 1998 au Japon^{4,5}. Puis il intègre le groupe [Eli Lilly and Company](#)⁴ entre 2002 et 2006.

Il revient à [BioMérieux](#) de 2007 à 2011 en tant que [directeur général délégué](#)⁶.

<https://fr.wikipedia.org/wiki/BioM%C3%A9rieux>

Il commence à diriger [Moderna](#) en 2011² après avoir rejoint le fonds de capital Flagship Ventures six mois auparavant, mois au cours desquels il sert également en tant que président de BG Medicine⁷. En prévision de larges profits grâce à son vaccin contre le Covid-19, Moderna met en place un système d'[évasion fiscale](#)⁸. »

Stephane Bancel a été chargé par BioMérieux de l'élaboration du laboratoire P4 de Wuhan dont la construction a démarrée en 2011, date à laquelle il a créé ModeRNA.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Institut_de_virologie_de_Wuhan

ModeRNA ne vend rien pendant 10 ans jusqu'au covaxx mais lève des fonds de plusieurs milliards pendant cette période.

Extrait de <https://fr.wikipedia.org/wiki/Moderna>

« La capitalisation boursière de Moderna atteint 22,9 milliards de dollars le 8 juin 2020. À la même date, [Stéphane Bancel](#) possède 6,6 % du capital³⁰. Après l'annonce du succès de la phase 3, l'action du laboratoire ModeRNA voit sa valeur grimper le 16 novembre 2020, la capitalisation boursière du laboratoire atteint 35,3 milliards de dollars. »

Fortune de Stéphane Bancel, batie sur le malheur (provoqué) de l'humanité

https://fr.wikipedia.org/wiki/St%C3%A9phane_Bancel

« En 2020, alors que le cours de l'action Moderna augmente à la nouvelle de l'imminence d'essais humains de phase 2 pour son potentiel vaccin [COVID-19](#), ses parts dans Moderna en font un milliardaire en dollars². Le 18 mai 2020, lorsque le cours de l'action atteint 80 \$, sa part de Moderna vaut 2,5 milliards de dollars. En avril 2021, l'action atteint 134 dollars et selon le nouveau classement Forbes, sa fortune est estimée à 3,5 milliards d'euros, le plaçant à la 23e place des 42 milliardaires français. Le mois suivant, sa fortune s'élève à 4,3 milliards de dollars⁹. »

Y aurait-il des initiés d'un délit de comploteurs ?